

Lundi 10 juin 2013

Communiqué de presse

Eduardo Rihan Cypel, porte-parole du Parti socialiste

Claude Guéant, chasseur de primes ?

L'Inspection générale de l'administration nous apprend aujourd'hui dans un rapport que des versements auraient bien été remis à Claude Guéant lorsqu'il était directeur de cabinet de Nicolas Sarkozy, ministre de l'Intérieur, entre 2002 et 2004.

On parle de 10 000 euros mensuels de versements remis à M. Guéant pendant cette période, alors même que ces fonds ne sont pas destinés à rétribuer des membres de cabinet mais à permettre "la recherche de renseignements, la rémunération des informateurs, la mise en oeuvre de moyens d'investigation."

Pourquoi les règles mises en place par Lionel Jospin en 2002 n'ont pas été respectées ?

Qui a autorisé l'octroi de ces primes ? Nicolas Sarkozy, ministre de l'Intérieur et chef de M. Guéant, était-il au courant ? A quoi cet argent a-t-il servi ?

On peut d'ores et déjà se féliciter du travail de transparence engagé par Manuel Valls dès 2012 et qui se poursuivra avec la mise en oeuvre des préconisations du rapport.

Il faut apporter des réponses claires et précises à toutes ces questions. Manuel Valls a transmis le rapport de l'IGA IGPN au Procureur de la République de Paris.

Désormais, la justice doit faire toute la lumière dans cette affaire. M. Guéant devra y répondre avec précision.